



## South Side Jam im Pindopp

Hannover ist bekannt für seine lebendige und coole Musikszene. Die Südstadt-Band South Side Jam, die 2010 von Stadtbezirksbürgermeister Lothar Pollähne besonders ausgezeichnet wurde, hat sich mit einer speziellen Aktion für die Bult eingesetzt. Im letzten Sommer wurde eine CD mit der rockig bis souligen Musik, die den Stil der Band – oft mit Coverversionen – ausmacht, aufgenommen und für 10 Euro verkauft. Der gesamte Erlös von 160 verkauften CDs kam TSI zugute, so dass die Band im April bei einem fulminanten Auftritt im übervollen Café Pindopp 1.600 Euro überreichen konnte.